

Meister am Flügel spielt Beethoven

Konzert und Vortrag zu Andrés Schiff

NEUMARKT (mz). Beethovens Klaviersonaten stehen in der Reihe der Neumarkter Konzertfreunde als nächstes auf dem Programm. Der Pianist Andrés Schiff spielt fünf Sonaten aus dem Beethoven-Zyklus, 6. Konzert. Im Vorfeld des Konzerts beginnt am Samstag, 25. März, um 18 Uhr ein Vortrag zur Einführung. Er findet im Reitstadel statt. Das Konzert am Tag darauf beginnt um 11 Uhr als Matinee.

1953 in Budapest geboren, erhielt Schiff mit fünf Jahren den ersten Klavierunterricht. Später setzte er sein Studium an der Franz-Liszt-Akademie in Budapest und London fort. Ein wichtiger Teil seiner Tätigkeit sind Klavierabende, und da im Besonderen die zyklischen Aufführungen der Klavierwerke von Bach, Haydn, Mozart, Beethoven, Schubert, Chopin, Schumann und Bartok. Für 2004 bis 2006 ist in mehreren Städten die zyklische Aufführung sämtlicher Sonaten von Ludwig van Beethoven in chronologischer Reihenfolge geplant.

András Schiff tritt mit den meisten international bedeutenden Orchestern und Dirigenten auf, wobei er einen Schwerpunkt auf die Aufführung der Klavierkonzerte von Bach, Beethoven

und Mozart unter eigener Leitung setzt. 1999 gründete er sein eigenes Kammerorchester, die „Cappella Andrea Barca“, mit der er, wie auch mit dem Philharmonia Orchestra London und mit dem Chamber Orchestra of Europe, als Dirigent und Solist eng zusammenarbeitet. Außerdem musiziert Schiff regelmäßig mit dem Philadelphia Orchestra, den Los Angeles Philharmonic und der Staatskapelle Dresden.

Von der Stadt Vicenza erhielt der Künstler im Mai 2003 die Ehrenausszeichnung „La Palladio d'oro“, und im September 2003 verlieh das Musikfest Bremen ihm den Musikfest-Preis 2003 „für international herausragendes künstlerisches Wirken“.



Am Sonntag gibt Andrés Schiff eine Matinee.